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Asunto: Encuestas sobre docencia del Profesorado de Grado de Economía y doble grado ADE-ECO del curso 
académico 2019-2020. Primer semestre.  Aprobación del Informe Anual del Grado en Economía, curso 2018-
2019. Aprobación de la Rúbrica para evaluar el estado de los títulos oficiales de la UEX. 
 
 
ORDEN DEL DIA 
 
1. Encuestas a profesorado. Tratar sobre diversos aspectos de la docencia impartida a lo largo del primer 
cuatrimestre del curso académico 2019/2020.  
2. Aprobación del Informe Anual del Grado en Economía, curso 2018-2019.  
3. Aprobación de la Rúbrica para evaluar el estado de los títulos oficiales de la UEX.  
 
 
 
Punto 1. Encuestas a profesorado. Tratar sobre diversos aspectos de la docencia impartida a lo largo del primer 
cuatrimestre del curso académico 2019/2020. 
 
Respecto a la organización de las enseñanzas.  
- El profesorado indica que la asistencia oscila el 50 %, aunque en cursos superiores, tercer y cuarto curso, 
indican que es algo superior al 50%.En algún caso se producen asistencias por encima del 80 %.  
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- No existen incidencias con la actitud y trabajo de los alumnos en clase. El profesorado indica que la 
participación es buena.  
- Se produce algún problema en asignaturas específicas dentro del Área de Economía de Sector Público y de 
Fundamentos de Análisis Económico”. Se trata de grupos compartidos por grados y doble Grados que coinciden 
en alguna asignatura. El problema es que por los itinerarios no han recibido la misma formación por lo que 
afrontan con más o menos dificultad la disciplina. La posible solución puede estar en solicitar separación de 
grupos por motivos académicos.  
Respecto a las instalaciones y la gestión administrativa.  
- Algún problema con el cañón del aula número cuatro.  
- El protocolo de encendido de los ordenadores del seminario número seis es lento.  
- En algunas aulas las pizarras son antiguas y podría ponerse en un cesto para las tizas para que no estuvieran 
encima de la mesa del profesor.  
Por último, se ha realizado algún comentario sobre el ajuste de horas establecido por Rectorado. El ajuste se 
fundamenta en el número de alumnos matriculados en cada una de las disciplinas.  
 
2. Aprobación del Informe Anual del Grado en Economía, curso 2018-2019. Aprobado por unanimidad. 
 
3. Aprobación de la Rúbrica para evaluar el estado de los títulos oficiales de la UEX. Aprobado por unanimidad. 
 
 
 
En Badajoz a 20 de Enero de 2020 
 
 
 


